

# *Jorge Luis Barcelan juge satisfaisante la performance des haltérophiles cubains à l'Open de Cali*

---



Jorge Luis Barcelan, au centre, a accompagné les haltérophiles cubains au tournoi de Cali.

La Havane, 18 mai, (RHC)- Jorge Luis Barcelan, président de la Fédération cubaine d'haltérophilie, a qualifié de satisfaisante la performance des athlètes cubains à l'Open de Cali.

La délégation cubaine composée de 5 athlètes seulement y a remporté quatre médailles d'or, une médaille d'argent et deux médailles de bronze.

Dans la catégorie masculine, Cuba a terminé en quatrième position au classement par pays. Chez les dames, notre pays a terminé septième.

Les médaillés à ce tournoi ont gagné des points pour leur qualification en vue des JO de Tokyo. On saura bientôt quels haltérophiles y défendront les couleurs de Cuba.

«Les objectifs de la compétition ont été accomplis » a déclaré Jorge Luis Barcelán à Radio Rebelde.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/257691-jorge-luis-barcelan-juge-satisfaisante-la-performance-des-halterophiles-cubains-a-lopen-de-cali>



**Radio Habana Cuba**